

Cher(e)s coureurs/ses

Les inscriptions de L'Ultra Marin® 2025, prévues du 19 au 21 novembre, doivent être reportées.

Contrairement à ce qu'il avait été convenu lors de la présentation du projet de L'Ultra Marin® 2025 à la ville de Vannes le 9 octobre dernier, une réunion municipale en date du 8 novembre a rejeté toutes les nouveautés apportées dans le cadre des 20 ans de L'Ultra Marin®.

Désormais dans l'urgence, l'incompréhension de l'organisation est totale étant donné que le projet présenté lors de cette réunion avait été bien accueilli.

Dans l'impossibilité de vous annoncer les nouveautés et le projet de L'Ultra Marin® 2025 ces derniers jours, nous devons reporter les inscriptions. Voici ce que nous devions vous annoncer :

- Un changement de date de départ pour le Raid 100 km, le jeudi au lieu du vendredi.

Afin de toujours vous proposer une meilleure organisation et de limiter les flux sur le territoire tout en renforçant l'esprit festif de l'événement, le départ du Raid IOO km devait être annoncé à la date du jeudi 26 juin 2025 à I2h depuis la commune de Saint-Gildas-de-Rhuys.

Malgré l'accord de IO communes sur les II concernées autour du Golfe du Morbihan, la proposition est rejetée par la ville de Vannes : « Les élus souhaitent limiter le nombre de jours d'animation afin de réduire les contraintes autour du Port ».

Cependant, les contraintes, notamment sonores, autour du port de Vannes, pour le Raid 100 km ou pour le reste des courses sont une priorité pour L'Ultra Marin® depuis 2022. Suite à de nombreux échanges avec la mairie, les mesures suivantes ont été prises : enceintes coupées à partir de 22h (+/- 30min), pas de speaker la nuit ou encore maintien d'un son modéré voir coupé en journée quand aucune animation n'est proposée sur le village.

De plus, lors de la réunion de présentation du projet en date du 9 octobre dernier, il a été communiqué par la ville de Vannes que l'organisation respectait scrupuleusement ces règles et qu'aucune plainte du voisinage n'avait été recensée durant l'intégralité du week-end.

Enfin, le jeudi marque depuis de nombreuses années le début des animations de l'événement à travers l'ouverture du village et du retrait des dossards.

- Organisation de la "course des Petits Marins" aux jardins des remparts :

Historiquement sur la promenade du Port de Vannes, cette course gratuite devait se délocaliser aux Jardins des Remparts. De par une forte demande, nous souhaitions accueillir davantage d'enfants (400 contre 100 en 2024) dans un nouveau lieu sécurisé et plus propice à l'organisation de cette épreuve.

Cette proposition est « rejetée en raison des contraintes techniques pour les services », soit l'accès à un branchement électrique.

- Une course élite autour du port jeudi 26 juin 2025 pour lancer les animations du week-end de L'Ultra Marin®

Cette proposition d'animation, déjà présente en 2023 le jeudi soir, est rejetée pour 2025. « Les élus ne souhaitent pas ajouter d'animations supplémentaires autour du Port déjà très sollicité, avec en plus des contraintes pour les promeneurs. »

Enfin, lors de cette réunion municipale, il a été également notifié de la volonté de la ville de Vannes de délocaliser L'Ultra Marin® dans l'enceinte du Parc des expositions du Chorus à compter de 2026.

Nous restons à cette heure, dans l'attente d'explications et d'un retour de la ville de Vannes concernant la tenue de l'événement sur la commune. Nous déplorons l'urgence dans laquelle ce revirement met l'organisation pour sa 20ème édition, et espère qu'un terrain d'entente sera trouvé rapidement.

Nous reviendrons vers vous au plus vite pour vous confirmer les dates et heures des courses définitives et les jours d'inscription. Les modalités et le système d'inscription resteront inchangés.

Toute l'organisation s'excuse de cette nouvelle et continue de travailler d'arrache-pied pour vous proposer une 20ème édition de L'Ultra Marin® inoubliable.